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生活福祉委員会

常任委員会活動状況

　7月23日（水）から 7月25日（金）にかけて行政視察を実施した。7月23
日は神奈川県相模原市の「産業集積促進条例（ＳＴＥＰ５０）」を視察し、
積極的な企業立地などの促進、市民の雇用機会の創出及び拡大、
工業用地の保全・活用に関する取り組みについて説明を受けた。
　7月24日は、静岡県浜松市の「事業者との協力による市域全体の
バス路線網構築」を視察し、地域と交通事業者、行政が協力して守り育てる持続可能な公共交通の
実現に向けた取り組みについて説明を受けた。　
　7月25日は、愛知県豊川市の「企業立地推進課の業務について」を視察し、企業誘致、新しい工業用
地の開発、及び三河港の振興に関する取り組みについて、現地視察を行いながら説明を受けた。

産業建設委員会

　7月23日（水）から7月25日（金）にかけて行政視察を実施した。7月
23日は愛知県春日井市の「スポーツ振興」について視察し、スポーツを
通した地域の交流を深める取り組みについて担当者より説明を受けた。
　７月24日は、兵庫県西宮市の「校務支援システム・ＩＣＴの活用」
について視察し、校務の情報化による教員間の情報の共有化や校
務の負担軽減により、教員が子どもたちと向き合う時間を増加させ、
教育の質の向上につなげる取り組みについて担当者より説明を受けた。
　７月25日は、大阪府堺市の「学校図書館の活用」について視察し、子どもたちの学びの場としての
学校図書館機能を高める取り組みについて担当者より説明を受けた。

文教環境委員会

　7月23日（水）から7月25日（金）にかけて行政視察を実施した。7月
23日は群馬県藤岡市の「発達障害の総合支援体制について」を視
察。発達障害の早期発見を目的とし文部科学省モデル事業で指定
を受け、平成19年8月から5歳児健診を開始し、その後のフォローの
取り組みについて説明を受けた。
　7月24日は、群馬県太田市の「防犯灯のＬＥＤ化について」を視察。省エネルギー促進策であるＥＳ
ＣＯ事業の活用により、全国で初めて平成22年度より防犯灯をＬＥＤ化した取り組みについて説明を受
けた。　
　7月25日は、千葉県我孫子市の「発達障害の総合支援体制について」を視察。市長の提案により
平成20年度から5歳児健診を開始し、子ども発達センターを中心に関係機関と連携をとり、「気になる」
段階からの早期の発達支援についての説明を受けた。

　7月23日（水）から7月25日（金）にかけて行政視察を実施した。7月
23日は岡山県倉敷市の「シティセールスについて」を視察。インターネッ
ト生中継を活用したシティセールスの新しい形、コミュニティＦＭラジオ
局との広報コラボレーションについての説明を受けた。
　7月24日は、兵庫県宝塚市の「救急業務高度化対応計画について」
を視察。高度救急業務の現状と今後の整備計画についてや消防機
関と医療機関との連携、応急手当の普及啓発などについて説明を受けた。　
　7月25日は、兵庫県三田市内の株式会社モリタを訪問し、「消防車両の機能について」を視察。高
度化する消防車両のさまざまな機能と、市民の安全・安心確保のため、ニーズに沿った車両の開発
状況などについて説明を受けた。
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